

PROPIEDADES DE LOS MATERIALES

ENCARGO FINAL

El curso de propiedad de los materiales 2022 fue un constante recordar de conocimientos. Si bien, la asignatura comenzó con un despliegue de ciertas ideas de las cuales ya tenía un básico conocimiento, estas fueron profundizadas y fomentadas clase a clase, gracias a las tareas y trabajos prácticos que se realizaron.

A su vez, los encargos semanales fueron la guinda del pastel, ya que al poner a prueba lo teórico para llevarlo a lo práctico, este se ve increíblemente enriquecido, convirtiendo a la realización de los encargos en un momento de aprendizaje y desconexión.

Espero poder poner en práctica todos estos conocimientos posteriormente en un taller complementario.